

KOMMENTAR

Vertrauen zurückgewinnen

Bürgerversammlung nötig

Im Rathaus Unterschleißheim sollten spätestens jetzt die Alarmglocken klingeln, denn das Problem der Bürgerproteste gegen die ersten Überlegungen für den Flächennutzungsplan ist enorm. Der (Neu-)Bürger hat seine Meinung zementiert, dass die nächsten 100 Jahre kein Neubaugebiet notwendig ist. Für Argumente sind viele kaum empfänglich. Da die Informationen aus nichtöffentlichen Sitzungen über dunkle Kanäle nach außen drangen, haben viele von Bürgermeister, Verwaltung und Stadtrat das falsche Bild, dass alle Politik im Verborgenen machen und ihnen der Bürger egal sei. Um den drohenden Flächenbrand einzudämmen, muss schnellstens eine weitere Bürgerversammlung zum Flächennutzungsplan her. In der sollten neben dem Bürgermeister die Vertreter aller Fraktionen gemeinsam zeigen, dass noch nichts festgelegt ist. Nur mit einer gemeinsamen Stimme kann der Stadtrat diese Bürger erreichen.

NICO BAUER